



# Biomedical Engineering

## STUDIENVERTRETUNG



### Dominik Maier

Hallo, mein Name ist Dominik Maier, ich bin 23 Jahre alt und komme aus der Stadt Salzburg. Dort habe ich meine Matura im BORG mit naturwissenschaftlichem Schwerpunkt abgeschlossen.

Da ich mich schon immer für technische & naturwissenschaftliche Themen begeistern konnte, war Biomedical Engineering für mich die perfekte Kombination aus beiden Bereichen. Im Oktober 2016 habe ich dann die StV für mich entdeckt und bin zurzeit stellvertretender Vorsitzender.

Da ich erst sehr spät erfahren habe, wie viel Spaß die abwechslungsreiche Mitarbeit in der STV mit sich bringt, will ich nun auch anderen Studierenden die STV näherbringen. Weiters werde ich mich mit großer Freude für die Projekte der kommenden Jahre engagieren.

### Marc Ruoss

Ich bin Marc, bin 29 Jahre alt und komme aus Klagenfurt. Ich war die letzten zwei Jahre einer eurer Mandatare und davor Erstsemestrigentutor.

Ich bin nun seit ca. 4,5 Jahren bei der STV, war die letzten 2 Jahre Mandatar und habe auch schon die eine oder andere Veranstaltung (mit)geplant. Zuvor war ich bereits dreimal Erstsemestrigentutor (an dieser Stelle: Hallo an meine ehemaligen Tutlinge!). Bisher hatte ich immer sehr viel Spaß bei der Arbeit mit den Studierenden und möchte dies auch weiterhin tun.

